



Per E-Mail

An die
akkreditierten Medien

Zug, 2. September 2015

MEDIENMITTEILUNG

Freddy Trütsch neuer Kommunikationsbeauftragter der Baudirektion

Der Kommunikationsbeauftragte der Baudirektion heisst ab November dieses Jahres Freddy Trütsch. Der Journalist übernimmt die Stelle von Dr. Jürg Rathgeb, der in den vergangenen 15 Jahren für die Öffentlichkeitsarbeit der Baudirektion verantwortlich war und nun das Pensionsalter erreicht.

Freddy Trütsch verfügt über reiche Erfahrung in allen Belangen der Kommunikation. Als Journalist war er bei verschiedenen Zeitungen und beim Radio tätig. Nach mehreren Jahren als Sportchef und Kadermitglied des Blick wechselte er 2008 zur Neuen Zuger Zeitung, bei der er bis anhin als Redaktor für das Ressort "Kanton" tätig war. Dank der Berichterstattung über das politische Geschehen ist Freddy Trütsch mit der Tätigkeit der kantonalen Behörden und der Verwaltung bestens vertraut. Das gilt namentlich für den Bereich der Baudirektion, deren Geschäfte er aufgrund seiner redaktionellen Arbeit sehr gut kennt.

Ergänzend zu seinen journalistischen Aufgaben nahm der gebürtige Schwyzer auch immer wieder PR-Mandate wahr, so etwa als Kommunikationsverantwortlicher der Streethockey-WM in Zug. Gegenwärtig betreut er die Öffentlichkeitsarbeit für das Eidgenössische Schwing- und Älplerfest 2019 in Zug. Freddy Trütsch ist 62-jährig und Vater zweier Söhne im Erwachsenenalter. Er lebt mit seiner Frau in Hünenberg.

Die Baudirektion dankt dem scheidenden Stelleninhaber Dr. Jürg Rathgeb für sein grosses Engagement und wünscht ihm für die Zukunft alles Gute.

Baudirektion

Weitere Auskünfte:

Heinz Tännler, Landammann und Baudirektor
Tel. 041 728 53 01, heinz.taennler@zg.ch

Beilage: Porträt von Freddy Trütsch